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Zitat von Loko 

Hier geht ganz schön was ab. Unsere Experten sind wieder am Werk. Da wird
unterstellt, gegeifert und beleidigt. Ach ja und die so kompetente Blöd mischt auch
noch mit. Der FCN die Lachnummer der Nation. Nur weil wir keinen Spieler geholt oder
hergegeben haben. Ui,Ui, Ui. Und was ist mit den anderen Vereinen, die niemand
verpflichtet haben? Die z.B. Wolfsburg mehr Geld wie wir haben? Das sind jetzt keine
Lachnummern? Die haben vernünftig gehandelt?

Hat sich hier irgendjemand von den sogenannten Experten, die mit dem Schaum vor
dem Mund hier schreiben überhaupt mal über den Transfermarkt informiert? Wie hat
Marcel Reif vorgestern gesagt: Ein mittelmässiger Zweitligaspieler ist heute nicht unter
500 000.- Euro zu haben. Welcher Verein gibt in der Winterpause einen Spieler ab, der
bei ihm Stammspieler ist? Wenn du etwas bekommen willst, dann ist das ein
Ersatzspieler der schon lange nicht mehr gespielt hat oder ein unzufriedener Spieler,
wass meistens ja ein Ersatzspieler ist.Hier wurde von vielen Drimic gefordert. Ein
Spieler der sehr viel Verletzt war. Der in Gladbach nicht zum Zug kommt. Für ettliche
hier ein Heilsbringer, weil er mal bei uns gut war. Was hätte uns nun dieses Paket
gekostet? Wenn Gladbach seinen Lohn weiterbezahlt hääte, wäre eine Leihe bestimmt
bis zu 1.000000 Million gegangen für ein halbes Jahr. Wenn wir jetzt mit ihm
abgestiegen wären, hättten wir praktisch das Geld zum Fenster hinaus geworfen. Was
uns natürlich in der neuen Saison fehlen würde. Es ist sehr einfach neue Spieler zu
fordern. Aber dann muss das Gesamtpaket stimmen. Und nur einen Spieler zu
verpflichten, damit die User hier im Forum beruhigt sind ist jeztzt auch nicht gerade
das Wahre. Soviele Mitschreiber hier im Forum haben kundgetan, dass man im Winter
keine guten Spieler bekommt. Jetzt wollen auf einmal dreiviertel dieser User nichts
mehr davon wissen. Früher hatten wir ja einen Sportdirektor der im Winter schon
Spieler verpflichtet hatte als Vorgriff für die neue Saison. Hat dafür ordentlich Geld
ausgegeben. Genau diese herangehendsweise hat uns in diese Lage gebracht.

Ich finde, dases besser war so zu handeln. Wirklich gute Spieler, die uns sofort
weiterhelfen wirst du im Winter einfach nicht bekommen. Und so bleibt wenigstens
Geld in der Kasse um für die neue Saison auf zu rüsten.Ich glaube auch nicht, dass
diese Mannschaft auseinander fallen wird sollten wir absteigen. Denn ettliche Spieler
haben erst verlängert ud die Verträge gelten auch für Liga zwei.
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Ich hab mir gerade nochmal Ddie ersten Seiten des Burgstallerthreads durchgelesen.
Eigentlich könnten wir das Wort für Wort in den Illisivicthread einfügen.Und wie haben
sich manche in Burgstaller getäuscht. Ich habe mich sogar öffentlich dafür entschuldigt.
Drum lasst ihn erst mal spielen und dann könnt ihr in immer noch in die Hölle schicken.

Wenn Du schon auf die Geldspar-Taste drückst: In diesem Fall hätte man sich das Geld auch
sparen können.

Und ich bin auch nicht sauer, dass man jetzt - trotz großspuriger Ankündigungen gewisser
Insider - die zwei Spieler nicht bekommen hat.

Ich bin stinkig über das ganze Kasperletheater, welches seit dem Weggang von Herrn Meeske
in diesem Verein wieder abgeht. Und über einen überforderten Trainer, der ständig eine Rolle
rückwärts macht und seine Spieler öffentlich ("Mit DENEN muss ich versuchen, Punkte zu
holen") in die Pfanne haut. Merkst was? Mit denen muss ER versuchen, Punkte zu holen. Und
spätestens an diesem Punkt hätte der Sportdirektor für mich zwingend eingreifen müssen.

Sorry, dass wir da nicht zusammenkommen, ich mag Deine Beiträge nämlich sehr gerne.
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